



詩×絵

絵：八木 優奈
詩：カヌ
恋邊にて

僕は、目が離せませんでした。いてもいられず、何度も何度も自分の手の甲を噛みました。リードに近い衝動でした。その行為の意味は自分もわからませと。けれど、鰐への痛みはとても気持しかった。歯形ではなかったが見ると、なんだか自分の真ん中が譲たたかれた感覚にならぬのです。その後同じ同じ状況はまたいつかありました。きっと彼女も僕を見ていていたのは気がついていたのだと思います。それ

彼女はその部屋の中央で、肩を大きく上下させながら、手に持つていてる何かを執拗に自分の手首に押しつけていました。よく見えてみると、それは剃刀でした。彼女の白い肌にすらかるかに金屬が沈んでは、鮮やかな赤が浮かび上がっていました。風が風ぐへ見えてます。しかし苦しそうな息づかいだけが鮮明に聞こえてきます。

月の見えない夜でした。とにかくまず、カーテンから光が
しみていてるのが見えました。会長の部屋の明かりが、そのまま
僕の部屋に入ってきたのです。凡て彼女が自分の部屋
屋のカーテンを開めないうちにあがつたのです。何かあつた
たのかわからぬけれど、僕はそれを知りました。僕は

毎日がその繰り返しでした。

雨隱導

You outside my window

文芸評論

評：峰雪肇文隱導

You outside my window × 恋の外の悲鳴の作用

金んだ交わりの始点

第一人称小説であり、その形式を加味して自己認識に焦点を当てるには、書評が最も適切である。本作は、現実と同じく、

自序を認証するための手順

恋のタリ悲鳴の作用

た。たまに、僕は自分の血の気が引いてゆくを感じながら、それで目を瞑り、自分の手の甲を齧る。やめられません。あとこの彼女の顔は今でもまだ記憶に残っています。ほんとうに氣の毒で、美しい顔はいつか持ち去られてしまつたのです。

でも彼女はやめづらうとはしませんでしたから、僕もやめず、
ついには思いませんでした。

「僕」に騙せられる「じぶん」の構図
いつ書いた。それでは今一度、「僕」が「成功」した自己認識といふまでの、自己毀損による自己認識と「僕」の孤独快につけた。言ひ換へれば、自己認識とは「充足」(現実原則)あるからだ。

「僕」「に輻輳せられる」「で」と「の構図」

「彼女」がそれを見て顔を「わははらせ」た一瞬を抜き取り、快くまつさえ「僕」は「彼女」の手の甲を唇に姿を見せつけ、やかに優越をしきりに反芻していみのである。前で磔刑に処したのであり、そつして頭の中にほせてきた甘いこときの「僕」は、秘め事を罪状にいわば「彼女」を大勢の脳間を追体験するへべ、誰の邪魔も入らない孤独が用意されて以降、「彼女の部屋のカーテンがひらいたまになつていてるを感じたといつが、本当に血の気が引くのは読者の側であらう。」
が、「僕」は犯罪の手続きを経ておらず、彼の行為は阻害されるべき法的根拠をもたない。「僕」は「血の気が引いてゐる通り魔ならば警察の手によつてそつとし行使は封じられるがつたまつに感じ、それを快として追憶する通り魔のよつてある。通り魔が刺突する一瞬において手と繋を相殺させていふ。「彼女」がそれを見て顔を「わははらせ」た一瞬を抜き取り、快くまつさえ「僕」は「彼女」の手の甲を唇に姿を見せつけ、がつたまつに感じ、それを快として追憶する通り魔のよつてある。通り魔ならば警察の手によつてそつとし行使は封じられるが、「僕」は「血の気が引いてゐる」と感づてゐる。しかし「僕」には「彼女」の手と繋を相殺させていふ。「彼女」がそれを見て顔を「わははらせ」た一瞬を抜き取り、快くまつさえ「僕」は「彼女」の手の甲を唇に姿を見せつけ、がつたまつに感じ、それを快として追憶する通り魔のよつてある。通り魔ならば警察の手によつてそつとし行使は封じられるが、「僕」は「血の気が引いてゐる」と感づてゐる。

「儀」が行つた嘘ともいつて行為は最も��リティな自己毀滅に彼らは精神的報酬を獲得してはいるのだ。

す。つまりは、暴力によってみじめな身体的負荷を引き換面に押し寄せ皮膚感覚が覚醒するにつれて生まれる安堵感もたらす。成させれる能動的毀損なのである。煙草や酒も、血液が身体の表皮郭を意識させ、物質的にまとった「じぶん」像を形成象であるが、人々の行動。アシグや刺青などの肌への破壊は、自身の

る。痛みは体内のものであれ、「外部」からやって来るべき現象を傷つけるのは必ず行為が充足へと繋がる一因にそれがある。アシグ、刺青、煙草、酒など本様相を呈するにこれがある。来身体を傷つけるは必ずその行為が充足へと繋がる一因にそれがある。

そつした状況下に置かれた身体への攻撃が一種の自己認識の

自己毀損とヒツ法

「彼女が自身を傷つけた光景を眺めながら『僕』も自由で傷を示唆してはいる感じでした。

「一一致する訳ではないが、『僕』に訪れる第1の快楽までの仕草

(魔)『小説家の休暇』一六二頁

この種の犯罪の実現の瞬間には、大した躊躇は期待できず、むろん甘美なものは、実現によつて確証を得た「最初の觀念」の追体験にひそんでゐる。

三島由紀夫は小さな評論である「魔」の中で通り魔の心理に関する以下のとおり鮮烈な批評を述べています。

「僕」の通り魔的心理

識の扉を開けてじぶんなつたのである。嘸むことで肌にはりつけた型は身体の連関をいくく損損である。

読者を驚かせるのはその後突然如にして行かれる自己毀損である。その意味は「業」に分かれてしまう。これが「アーバー」主に精神に近い衝動「アーバー」だつた感じである。そこで意味は「業」が分かれてしまうからである。分析学における人の行動の源である性的欲動の行動によっておおむねおこなわれる性的欲動である。それで理性にてて抑圧された感性(無意識)が現れる。この結果からいへば、意味があわなかつたりはしないで、結構よくある。なぜなら、手の甲を噛むよりもむしろ、ロロコの言葉を借りれば、理実原則では快いが、感原則の側であらむのがむしろである。

しがしながら、碧楓は人々の交流の始まりである。一方尚的なまなづきを投げかけ、それからそれを双方で交わすようになり、段々とその線が重なり合い、関係が密になつて来る。それが根柢による友愛表現の作法だ。実際、「僕」と「彼女」のねじれた接点もここから始まつてゆく。

であり快とは「満足」（快感原則）であり、「充足」とは「真ん中が満たされたような感覚」であり「満足」とは「高揚」なのである。

「僕」はもはや自己認識の岸にいない。そのため「空っぽな自分」を嫌になることもない。つまり、自己毀損という歪んだ形での自己認識も幾晩かにおいて擦過したのみであり、「彼女」の手首にあるかもしれない「赤の跡」へ観念的接吻することを覚えた彼は、いまや快の岸に立っているのである。これがこそが、初めに述べたところの「逃避行」なのだろう。

「じぶん」はこの両岸を往来する。

You outside my window

しかししながら、自己認識の岸から快の岸への渡し船は「僕」のような形であるとは限らない。身体への負荷も顔をこわばらせた相手への優越も必要不可欠では無論ない。「僕」と「彼女」との交わりは、肉体的でありながら極めて心的で隔絶的なものだ。穿った見方をすれば、その交わりは「僕」の頭の中での出来事である。「彼女」は、文字通り「窓」の外にいる。

ただ、窓は窓だ。その見えない壁を超えて、あるいはその透明な壁を壊して、「僕」が「彼女」に触れる、そのような純なる交流の未来も残されていることを我々は忘れてはならない。

本作を読むと、精緻な筆力でしたためられた敬虔で背徳的な「僕」が身体に染み渡つてくる。ついつい妄想世界に浸つてしま

まい、読者にも外界が「僕」という閉ざされた窓を通してしか見えなくなつてくるのだ。そうした物語との一体感には珈琲のような中毒性がふんだんに込められていて心地がいい。

だが私はあえて信じたい。「僕」が聞いた「彼女」の息遣いは幻聴ではなかつたのだと。風が凧いだとき「僕」に届いた「彼女」の悲鳴、その受け取り方は他にも有り得た。「彼女」は「僕」に助けを求めていたとも考えられまいか。その実、窓は既に、開いていたのではないか。（峰雪肇）

〈参考文献〉

三島由紀夫『小説家の休暇』新潮社、一九八二年